



報道機関 各位

記者発表資料

令和3年1月14日（木）

問い合わせ先：人事課

課長：阿保

担当：川瀬、佐藤、梶原

電話：829-1092

内線：2417

さいたま市職員の新型コロナウイルス感染について

さいたま市職員が検査の結果、新型コロナウイルス陽性と判明しましたのでお知らせいたします。

【職員1】

1 職員の概要

- (1) 年齢 60代
(2) 性別 男性
(3) 勤務場所 環境局 施設部 東部環境センター
(4) 居住地 さいたま市

2 症状・経過

1月11日（月）、12日（火） 通常勤務。症状なし。

13日（水） 帰宅後、同居家族に味覚障害の症状があったため、同居家族とともに医療機関を受診し、PCR検査を受検。

本人は、夜間に発熱（38℃）及び喉の痛みの症状が出現。

14日（木） 医療機関から連絡があり、陽性が判明。

3 現在の症状等

- 発熱及び喉の痛みの症状が継続しています。

4 接触者等

- 焼却棟内の施設運転管理を担当しており、市民等との接触はありません。
- 勤務中は、當時マスクを着用し、感染予防パネルを設置するなど必要な感染予防策を講じていました。
- 現時点において、所属の職員に体調不良者はおらず、保健所の調査においても濃厚接触者とされた職員はおりません。

5 職場としての対応

- ・ 職員の行動範囲を確認し、施設内の消毒を実施しました。
- ・ 引き続き感染予防策を講じた上で、業務を継続します。

【職員 2】

1 職員の概要

- (1) 年 齢 50代
- (2) 性 別 男性
- (3) 勤務場所 北区役所 区民生活部 区民課
- (4) 居住地 さいたま市

2 症状・経過

- 1月10日（日）、11日（月） 休日。症状なし。
12日（火） 通常勤務。帰宅後に、頭痛及び関節痛の症状が出現。
13日（水） 症状が継続したため、休暇を取得。
14日（木） 症状が継続したため、休暇を取得し医療機関を受診。抗原検査の結果、陽性が判明。

3 現在の症状等

- ・ 頭痛及び関節痛の症状が継続しています。

4 接触者等

- ・ 業務の統括者として内部管理及び照合作業等を担当しており、市民等との接触はありません。
- ・ 勤務中は、當時マスクを着用し、感染予防パネルを設置するなど必要な感染予防策を講じていました。
- ・ 現時点において、所属職員1名が微熱の症状により休暇を取得していますが、保健所の調査において濃厚接触者とされた職員はありません。

5 職場としての対応

- ・ 職員の行動範囲を確認し、執務室内の消毒を実施しました。
- ・ 引き続き感染予防策を講じた上で、業務を継続します。

＜報道機関の皆様へ＞

患者等の個人に係る情報について、プライバシー保護等の観点から特段のご理解とご配慮をお願いします。